

豊中市立第十六中学校 令和3年(2021年)11月2日 坂井 英仁

豊中市北条町 3-18-1 TEL 06-6334-2841 FAX 06-6334-9763

『 食材応援プロジェクトへのお礼 』

食材応援プロジェクトへのご協力、誠にありがとうございました。1年生のボランティア学習を進めていく中で、「自分たちにできることはないか？」と、子どもたち自身が考えて、今回の取り組みが始まりました。まだ食べられるのに、様々な理由で処分されてしまう食品を、必要な人に届ける活動として、豊中市社会福祉協議会が中心に活動されているボランティアの取り組みです。10月11日(月)から合計3日間、各家庭でご提供いただいたさまざまな食料を収集させていただきました。そして、10月29日(金)に校長室で贈呈式をおこない、社会福祉協議会の方に手渡しました。たくさんの食材に、社会福祉協議会の方も驚かれ、子どもたちの取り組みに感動されておられました。「このような取り組みをぜひ、今後とも続けていってくださいね。」と最後に声をかけていただきました。贈呈式に参加した代表の子どもたちからは、「ボランティアが身近なこととして考えることができました。この取り組みがもっと広がってほしい。」、「いろいろな人とつながる取り組みだと感じた。」、「参加できて幸せな気持ちを感じた。とてもうれしかった。」など、ボランティアについて学習するだけでなく、実際に体験することで、ボランティアの大切さや人と人のつながりを実感できたようでした。今後も十六中の子どもたちが、人とのつながりを通じて優しい心を育んでいくことを願っています。ご協力いただいた、たくさんの保護者の皆様、ありがとうございました。

『 秋のオープンスクール 』

11月1日(月)、秋のオープンスクールを行いました。春のオープンスクールは緊急事態宣言中ということもあり、中止せざるをえない状況でした。昨年度から新型コロナウイルス感染拡大防止のため、行事の参観がほとんどできない中、

保護者の皆様に、こどもの様子を久しぶりにお見せすることができました。平日でしたが、たくさんの保護者の皆様にご来校いただきとても感謝いたします。授業においては、TVモニターや一人一台お渡ししている iPad 等、ICTを活用している場面もありましたが、現在さまざまな場面でICTを活用しています。昨年度よりも、子どもたちにおいては、iPad の関心の高さから、意欲的に授業に取り組む生徒も増えてきているように感じます。今後も、ICTの活用を積極的におこなっていきたいと考えております。

『 3 年生進路説明会 』

11 月 1 日(月)、6 限目に高校説明会を行いました。桜塚高校、箕面自由学園高校の先生にお越しいただき、高校生活のことや心構えについてお話しいただきました。少しずつ受験も近づき、子どもたちの意識も高まってきており、どの生徒も真剣に高校の先生の話に耳を傾けていました。

その後、放課後の進路説明会では、多数の保護者にご参加いただき、保護者の皆様の関心の高さを、とても強く感じました。校長挨拶では、入試制度の毎年の変化についての注意と、進路懇談に向けて、進路先を決めるだけではなく、将来を見据えた希望の持てる幅広い進路について話し合う機会にしてほしいことをお伝えさせていただきました。これは、3 年生だけに限らず 1 年生や 2 年生にも当てはまると思います。普段からお子さまの将来について、少しずつこどもとお話をしてみてはどうでしょうか？

【2 年生キャンプファイヤーの様子】

10 月 22 日(金)、十六中のグラウンドで、キャンプファイヤーを行いました。新型コロナウイルスの影響で、残念ながら 2 年生宿泊行事は中止となりましたが、その代替行事として、19 日にレクリエーション大会、21 日に日帰り体験旅行として、エキスポシティのニフレル(水族館)に行きました。今後も、子どもたちの笑顔と良い思い出がたくさん生まれることを期待しています。

